

BUNKYO

文教大学
父母と教職員の会
北海道支部だより No.9
(2019年6月22日)
発行責任者; 支部長 高橋 勇
文教大学父母と教職員の会 HP
<http://www.bunkyo.ac.jp/etc/fubokyo/>

代議員会が終わりました

6月1日土曜日、越谷キャンパス 12号館 12101教室にて、2019年度第34回文教大学父母と教職員の会代議員会が開催されました。北海道支部からは、渡辺副支部長と出口支部委員の2名が出席しました。

以下、渡辺副支部長の寄稿をもって、代議員会報告とさせていただきます。

代議員会は、全国41支部の代議員と大学側を含め80名以上の出席の中、活発な議論が交わされました。

開会に当たり、会長、学長、事務局長からの挨拶があり、文教大学の今年度の入学実績の報告、2021年度開設予定の「東京あだちキャンパス」への思いなどが語られました。第1号議案では、2018年度の事業活動報告がされました。重点活動項目では支部活動への支援、及び就職対策への援助強化について、催事計画では父母教開催の6つの催事についての報告がなされ、改めてたくさんの事業に取り組んでいることを認識しました。

また、100円朝食を始めとする数多くの会員へのサービス事業、広報活動の報告がされ、満場一致で承認されました。3号議案、4号議案の会規約の改定、財務規程の制定については多くの質問、意見が出され活発な議論の中、承認されました。

私は事業を営んでいるので色々な総会等に出席してますが文教大学の父母協の代議員会はまさに代議員会だと感じました。

議案審議の後には、昨年度に開催された「一日大学 in 東海」報告、活動充実強化特別委員会、諸規程検討特別委員会の報告があり、活動の幅の広さに驚きました。



代議員会終了後、5時半からは「学長主催パーティー」が開催され、いろんな地方から来られた代議員の方々、教職員、事務局の方々と大いに語り合い、有意義な時間を過ごしました。また、二次会もセットされて、喜んで参加の意向でしたが、娘から晩御飯を作って欲しいとLINEが入り、止むなく無料宿泊している娘のアパートに戻りました。来年も出席の機会があれば、事前に娘の晩御飯の支度をしてから出向き、是非、二次会にも出席して皆と語り合いた



↑越谷キャンパス

いと思っています。

皆さまも、是非、支部役員を引き受けて代議員会に出席してみませんか？きっと、素晴らしい出会いがあり、日常生活だけでは得られないご自身の見聞を広げることが出来ると思います。そして、お子様方が、どれだけ素晴らしい環境で学び育っているかを肌で感じ取ることが出来ると思います。役員をしてもいいと思う方は気軽にお声かけください。以上、代議員会報告でした。

2019年度 父母教事業予定		
月日	活動	備考
6月1日	第34回代議員会 (越谷キャンパス)	2名参加
2日	父母のための一日大学 (越谷・湘南キャンパス)	
8月末	会報 N0.126 発行	
10月26日	親と子のための進路問題研修会 (湘南キャンパス)	
11月2日 ～4日	藍蓼祭・聳塔祭 (越谷・湘南キャンパス)	父母教コーナー設置
11月9日 10日	支部長研修会 (湘南キャンパス)	2名参加予定
12月末	会報 N0.127 発行	
3月16日 19日	卒業式(越谷キャンパス) 卒業式(湘南キャンパス)	
3月末	会報 N0.128 発行	

【お知らせ】 2019年度北海道支部総会①を2019年8月31日(土)にホテルライフォート札幌で実施します。また、今年度の支部総会②は、旭川市と近郊に会員が多いことから、9月中旬頃に旭川市での実施を予定しています。今から予定に入れていただくようお願いいたします。詳細は、後日ご連絡いたします。



↑ 湘南キャンパス

「父母と教職員の会」って？

「文教大学父母と教職員の会」は、学生が充実した大学生活を送り、その進路をよりよく拓いていくことを願って設立された、創立40年以上の歴史を持つ、保護者と大学教職員の会です。

どんな活動を？

学生の課外活動や就職活動への援助、有料講座・講習会への補助、100円朝食の提供など、がんばる文教生を応援しています。また、保護者の皆さんも応援し、保護者と教職員の橋渡しをするなど、様々な活動を展開しています。

当会に納入して頂いた会費(年1万円)が、これらの活動にあてられています。

1学年の保護者の方へ

文教大学へのご入学、おめでとうございます。ご息が、入学してから2ヶ月以上がたち、家庭から離れての生活にも慣れ、大学生活を謳歌していることと思います。

さて、当会北海道支部は、父母と教職員の会(父母教)の活動方針に則り、会員交流を目的の一つとして、「支部だより」を発行しています。その内容づくりのためにも、同封のアンケートをご返送いただきますようお願いいたします。

父母教は、頑張る学生を応援するために様々な活動をしています。活動の趣旨をご理解いただき、今後とも総会や寄稿など可能な形での参加をお願いいたします。

また、支部長を務めている私ですが、息子が文教大学に入学した年から、父母と教職員の会に参加させていただきました。毎年、総会後の大学の先生との個人懇談で、息子の様子が聞けたり、進路についてのアドバイスをもらうことができました。その息子も文教大学を卒業し、アドバイスを参考にして決めた進学先で、教職に就くことを目標に頑張っています。少しでも自己紹介をさせていただきました。